
NO STRUMENTALIZZAZIONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

L’associazione Carrozzine Determinate dice no a qualsiasi tipo
di strumentalizzazione della disabilità ai fini politici ancor
meno  di  un’associazione  che  da  anni  si  batte  in  modo
trasparente e trasversale per la tutela dei diritti delle
persone con disabilità

Città Sant’Angelo, 14 novembre 2023. Ricevuta la segnalazione
delle consigliere Spacco e Caralla su problematiche relative
all’accessibilità  nel  Comune  di  Città  Sant’Angelo  si
rappresenta  che  già  l’associazione  aveva  effettuato  la
segnalazione relativa all’ascensore de Cecco relativamente al
quale vi è stata rassicurazione circa la pronta riparazione in
quanto i pezzi di ricambio risultano già ordinati.

Quanto al mancato funzionamento sin dal 2017 dell’ascensore al
terminal bus in attesa di collaudo da parte dei vigili del
fuoco, lo stesso sebbene molto utile alla cittadinanza non
sarebbe  comunque  purtroppo  funzionale  alla  disabilità  in
quanto  prospiciente  ad  una  salita  che  rende  di  fatto
necessario per le persone con disabilità raggiungere il paese
per altre vie.

Quanto all’episodio di discriminazione denunciato in merito
alla presentazione del libro presso la sala consiliare nulla
può riferire un’associazione circa i disservizi organizzativi
(portone chiuso) all’interno di un’amministrazione comunale.
Di certo però possiamo affermare che la sala consiliare è
accessibile data la presenza di un ascensore tanto da essere
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stata  utilizzata  in  passato  dalla  ASSOCIAZIONE  CARROZZINE
DETERMINATE per eventi e convegni.

Nel confermare la nostra disponibilità a ricevere qualsiasi
tipo  di  segnalazione  non  possiamo  però  in  questo  caso
sottolineare che è del tutto singolare che questa segnalazione
non provenga da cittadini ma da amministratori che hanno di
fatto  ben  più  poteri  e  possibilità  di  un’associazione  di
incidere sulle scelte politiche del governo di una città.

In ultimo vogliamo ricordare che

che la disabilità non è un tema da campagna elettorale, ma che
della  disabilità  bisogna  occuparsi  sempre  migliorando  il
preesistente abbattendo le barriere architettoniche, seguendo
i cantieri dei nuovi lavori per evitare che se ne costruiscano
di nuove, e agire per sensibilizzare le nuove generazioni.

Claudio Ferrante

Presidente Associazione Carrozzine Determinate

APNEA,  ILENIA  COLANERO  AL
PRIMO  MONDIALE  PER  ATLETI
PARALIMPICI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023
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Ci siamo. È tutto pronto per il primo CMAS Freediving and
Finswimming World Championship for Disabled, il mondiale di
apnea e nuoto pinnato indoor per persone con disabilità che
vedrà ai nastri di partenza anche una atleta dell’Apnea Team
Abruzzo,  quella  Ilena  Colanero  ormai  tra  le  protagoniste
indiscusse della scena nazionale apneistica.

Lignano  Sabbiadoro,  14  novembre  2023.   Da  giovedì  16  a
domenica  19  sarà  la  città  di  Lignano  Sabbiadoro  (Ud)  ad
accogliere le delegazioni provenienti da tutto il mondo per
questo evento sportivo davvero eccezionale. E quanto lo sia lo
si percepisce chiaramente dalle parole della stessa Ilenia.

Cosa provi a partecipare al mondiale per la prima volta?

Quando ho letto la mail con scritto convocazione al primo
Campionato mondiale di apnea e nuoto pinnato paralimpico sono
rimasta  un’ora  a  leggere  e  rileggere  quella  lettera.
Rappresenterò l’Italia in un campionato mondiale. È il sogno
di  ogni  atleta  far  parte  della  nazionale.  Lo  sottolineo
ancora: il primo campionato mondiale di apnea per atleti con
disabilità, stiamo scrivendo pagine di storia e ne sono fiera.
A prescindere da quale sia il risultato agonistico la mia
vittoria  sarà  vedere  quei  tanti  ragazzi  con  disabilità
sorridere alla vita. È per questo che sono grata alla nostra
federazione, la FIPSAS, che ci ha creduto fino in fondo e
continua a crederci.

Come ti sei preparata, qual è la tua condizione attuale?

La verità è che non sono proprio al cento per cento. Questa
estate purtroppo sono stata ricoverata e non sono riuscita a
prepararmi come avrei voluto. Ho avuto solo un paio di mesi
per allenarmi, ma abbiamo cercato di dare il massimo grazie al
supporto di tutta la mia squadra, l’Apnea Team Abruzzo che è
di Vasto. Certo le condizioni fisiche non sono delle migliori,
ma la mia testa darà il massimo per superare questo scoglio e
comunque andrà sarà una vittoria.



Ed allora cosa ti aspetti da questo attesissimo mondiale?

Non  mi  piace  crearmi  delle  aspettative.  Vivrò  anche  il
Mondiale come ho sempre fatto, con il sorriso e focalizzando
il punto d’arrivo. Sono davvero felice perché per tutti noi
atleti  paralimpici  sarà  come  fare  il  viaggio  che  abbiamo
sempre sognato.

L’atleta  dell’Apnea  Team  Abruzzo  sarà  impegnata  in  molte
competizioni nell’arco delle tre giornate di gara, un tour de
force  che,  come  ha  sottolineato,  saprà  regalarle  grandi
emozioni già forti per questa prima volta in una competizione
mondiale con la casacca azzurra.

OPERE RESTAURATE A SAN PAOLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

Dal 19 novembre La Madonna del latte di Giacomo da Campli e
due tavole di Cola dell’Amatrice saranno esposte nella chiesa
di San Paolo in Campli

Teramo, 14 novembre 2023. Domani, mercoledì 15 novembre, alle
ore 11:00 conferenza presso la Biblioteca Diocesana, in Via
San Berardo 22 per presentare il ritorno a Campli delle opere
restaurate  di  Cola  dell’Amatrice  e  di  Giacomo  Da  Campli.
Interverranno: Don Marcelo Adrian Cortes, direttore Ufficio
Beni Culturali Ecclesiastici della Diocesi di Teramo-Atri; Don
Luigi Filipponi Parroco di Santa Maria in Platea, Cattedrale
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di  Campli;  Dott.  Federico  Agostinelli,  Sindaco  di  Campli;
Prof.  Roberto  Ricci,  Presidente  Associazione  Memoria  e
Progetto.

EMERGENZA SOCIALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

Berardinetti: ascoltiamo il grido d’allarme che arriva dalle
famiglie

Avezzano, 14 novembre 2023.  “Sociale: come (ri)costruire il
futuro”. Questo il tema dell’incontro che si svolgerà giovedì,
a partire dalle 15.30, nella sala conferenze dell’Unione dei
comuni Montagna Marsicana in via Monte Velino ad Avezzano.
L’appuntamento,  che  vuole  fare  il  punto  su  quanto  si  sta
facendo per le politiche sociali e assistenziali e come sono
cambiate negli anni le richieste da parte dei territori, è
stato  organizzato  dall’Uncem  Abruzzo  con  la  collaborazione
dell’Unione dei comuni e la partecipazione della rete dei
Piccoli comuni welcome.

“Le richieste di aiuto che arrivano dalle famiglie, ma anche
dai giovani e dagli anziani sono in crescita”, ha commentato
il presidente dell’Uncem Abruzzo, Lorenzo Berardinetti, “un
aumento vertiginoso si è registrato poi negli ultimi anni a
causa del covid che ha fatto emergere alcune problematiche
alle quali le istituzioni, ognuna per le proprie competenze,
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stanno cercando di dare delle risposte anche se tra mille
difficoltà.  L’incontro  di  giovedì  ci  permetterà  di  capire
quali sono gli strumenti che abbiamo oggi a disposizione e
come bisogna rispondere a questa domanda crescente di aiuto
che proviene dalle persone”.

L’incontro sarà aperto dai saluti istituzionali di Settimio
Santilli, presidente Unione Comuni. Interverranno poi Lorenzo
Berardinetti,  presidente  Uncem  Abruzzo,  Sabrina  Frezza,
dirigente servizi sociali Unione Comuni, Gabriella Giorgione,
direttore comunicazione rete Piccoli Comuni Welcome e Lidia Di
Pietro, direttore Caritas diocesana Avezzano. Le conclusioni
saranno affidate ad Angelo Moretti, referente nazionale rete
Piccoli Comuni Welcome

IL TOUR APPALTI DI ASMEL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

Sindaci, amministratori e segretari si riuniscono. Il sindaco
Masci:  “la  nostra  sfida  è  l’efficienza  operativa  ed  il
contrasto a ogni rischio di corruttele e di violazioni della
legge”.

Pescara, 14 novembre 203. Il comune di Pescara è la tappa
abruzzese che chiude l’edizione autunnale del Tour Appalti
Asmel concepito per supportare i Comuni della Regione in una
fase cruciale di riassetto normativo e procedurale a pochi
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mesi  dall’entrata  in  vigore  del  Nuovo  Codice.  Nell’evento
territoriale che nell’ultima edizione ha visto oltre 10mila
partecipanti agli incontri svolti in ben 18 regioni vengono
analizzate con i diretti interessati, Sindaci, amministratori,
segretari e funzionari degli enti locali, le difficoltà di
coordinamento tra norme codicistiche e norme derogatorie e
speciali, in particolare le norme integrative per gli appalti
PNRR su controlli, DNSH, clausole per la parità di genere e
progettazione in BIM.

«Sono felice, come sindaco di Pescara, di accogliere questo
evento  del  “Tour  Appalti  Pnrr”  presso  l’Ufficio  Europa
dell’AURUM che da sempre è luogo di confronto e di studio su
questioni  che  afferiscono  alla  cultura,  alla  crescita
dell’amministrazione  pubblica  e  delle  professioni.  E’  un
momento certamente di profonda trasformazione normativa quello
che coinvolge appalti e contratti pubblici, evoluzione che gli
enti  territoriali  hanno  già  potuto  sperimentare  nelle
procedure  riguardanti  il  Piano  nazionale  di  ripresa  e
resilienza».  Così  dichiara  il  Sindaco  del  capoluogo  di
provincia  in  vista  dell’ultima  tappa  stagionale  del  tour
appalti di ASMEL. «Oggi la sfida – continua il primo cittadino
–  è  e  deve  restare  quella  dell’efficienza  operativa,  del
contrasto a ogni rischio di corruttele e di violazioni della
legge, di valorizzazione delle risorse umane e finanziarie.
Dalla conferenza all’Aurum, dal contributo che gli esperti di
settore porteranno,  auspico possano emergere e sostanziarsi
riflessioni  e  conclusioni  di  rilievo,  utili  a  chi
quotidianamente si trova ad agire sul campo, cioè politici,
manager della PA, tecnici, responsabili e funzionari».

Conclude il Sindaco Masci: «La formazione assume nel presente
un  ruolo  centrale  e  ora,  ancor  più  di  prima,  tutti  
protagonisti  della  cosa  pubblica  hanno  il  dovere  di
condividere  esperienza  e  conoscenza,  di  controllare  e
migliorare  la  risposta  della  Pubblica  amministrazione  alla
necessità di crescita del territorio».



Nel panel dei relatori di questa edizione del Tour Appalti
Asmel  ci  sono  anche  S.  Battiston,  esperta  diritto
amministrativo,  A.  Bianco,  esperto  personale  pubblico,  F.
Busbani, Contract Manager, G. Centurelli, Direttore Gen. Unità
di Missione PNRR. Tra le questioni più calde che il parterre
di  esperti  affronta  nel  corso  dell’incontro  anche
l’operatività  del  nuovo  sistema  di  qualificazione,  con  il
blocco del rilascio dei CIG per le stazioni appaltanti non
qualificate che devono ricorrere a SSAA e CUC autorizzate da
ANAC  a  gestire  gli  affidamenti  sopra  le  soglie  di
qualificazione  come  la  Centrale  di  committenza  Asmel
Consortile qualificata per tutte le gare di qualsiasi importo
(nel 2022 svolte 6.952 gare per 1,7 Miliardi di euro). Ampio
spazio  viene  dato  inoltre  al  Piano  straordinario  delle
assunzioni e alle modalità semplificate garantite da ASMEL
agli Enti interessati attraverso la procedura degli Elenchi di
Idonei costituiti a seguito del “Decreto reclutamento”. Ad
oggi sono oltre 45mila gli idonei pronti ad essere assunti in
sole  5  settimane  mediante  una  semplice  procedura  di
interpello.

ASMEL  è  l’Associazione  per  la  Modernizzazione  e  la
Sussidiarietà degli Enti Locali, senza scopo di lucro, la cui
azione ha consentito di mettere in rete oltre 4.220 enti in
tutt’Italia  con  un  approccio  pervasivo  e  cooperativo  e
realizzando  community  nei  settori  dell’eGovernment,  della
formazione, dell’accesso ai finanziamenti pubblici e privati,
della committenza, ecc.

Alle  Stazioni  appaltanti  associate  garantisce  oltre  alla
committenza e i servizi ausiliari, anche la piattaforma gare,
la formazione e l’assistenza per la qualificazione autonoma .



SFIDIAMO,  SFILIAMO:  una
sfilata che diventa una sfida
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

Progetto  “Ricuciamo  la  socialità”  dell’Associazione  Joseph,
approvato e finanziato dalla Regione Abruzzo

Lanciano, 14 novembre 2023. Avete mai assistito a una sfilata
sostenibile e inclusiva? È questa la piccola rivoluzione che
l’Associazione Joseph vuole proporre alla città di Lanciano,
all’interno  del  progetto  “Ricuciamo  la  socialità”.  In  un
contesto globale in cui il settore moda è spesso esclusivo e
la  produzione  tessile  troppo  impattante  per  il  pianeta,
l’Associazione Joseph presenta la sua sfida: una collazione
sartoriale per tutte le taglie, per tutte le età e tutte le
bellezze, fatta a partire da tessuti di recupero, scarti di
produzione, stoffe invendute o inutilizzate.

Forse, anche la data è un po’ provocatoria. Infatti, VENERDÌ
17  NOVEMBRE,  si  terrà  al  Polo  Museale  Santo  Spirito  di
Lanciano, a partire dalle 18:15, questa importante occasione
per parlare di sostenibilità, dal titolo “Sfidiamo, sfiliamo”.
L’Associazione Joseph presenterà alla cittadinanza il proprio
progetto  di  sartoria  sostenibile,  con  ospiti  di  rilevanza
nazionale: la sociologa dei consumi dell’Università Cattolica
di Milano, Carla Lunghi, l’attivista per la sostenibilità e
influencer, Andrea Grieco, e il Presidente del CdA di Ecolan,
Massimo Ranieri.

Seguirà al talk con gli ospiti, la sfilata con le creazioni
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sartoriali, targata La Putəkellə, ovvero in dialetto abruzzese
“piccola bottega”. È questo il nome scelto per il laboratorio
di moda e sartoria che l’Associazione Joseph ha strutturato in
via dei Frentani, grazie alla passione e dedizione delle sue
sarte modelliste e sarte ricamatrici.

Le  antiche  botteghe  artigianali  erano  luogo  di  formazione
professionale e umana, di incontro e socialità, ma anche e
soprattutto di “produzione lenta”, più ecologica e rispettosa
dell’ambiente. Ne “La Putəkellə” vengono prodotti capi unici,
fatti a mano, su misura, attraverso il recupero di materiali
di  scarto.  Inoltre,  il  progetto  prevede  l’inserimento
lavorativo di giovani donne, oltre a corsi e laboratori di
artigianalità.

Il ricavato dei prodotti venduti andrà a sostenere gli altri
progetti solidali e sociali dell’Associazione Joseph, attiva
nel  territorio  abruzzese  dal  2013,  per  aiutare  persone  e
famiglie  in  contesti  di  fragilità  sociale,  economica  ed
esistenziale.  E  non  solo:  si  tratta  di  un’associazione
socioculturale, con progetti artistici e culturali, perché non
si può fare solidarietà senza fare cultura.

Tra i progetti solidali dell’Associazione, il più recente, dal
titolo “Ricuciamo la socialità”, approvato e finanziato dalla
Regione  Abruzzo,  si  occupa  appunto  della  riscoperta
dell’artigianato e degli antichi mestieri, proprio come culla
di socialità. Si punta a rafforzare la comunità, nelle sue
connessioni, nella relazione tra enti privati e pubblici, tra
gli enti del terzo settore, stimolando i giovani e fornendo
loro un’opportunità di incontro e crescita. In sintesi, si
promuove  una  socialità  positiva,  solidale  e  sostenibile
all’insegna dell’economia circolare, perché comunità coese e
vicine al proprio territorio sono spesso garanzia di un uso
più consapevole delle risorse. Il progetto ha visto tra i suoi
sostenitori  Ecolan  Spa,  la  BCC  Abruzzi  e  Molise,
Confartigianato di Chieti, Ruggeri… dal 1929, oltre ai comuni
di Lanciano, Mozzagrogna, Santa Maria Imbaro, Castel Frentano,



Fossacesia e alle associazioni Okay! e Picsat Abruzzo.

L’evento del 17 Novembre, sarà un’occasione di incontro di
diverse arti, come la danza, con una performance di Hip hop,
dancehall e contemporaneo, con il gruppo di ballerine “Reb
Crew”,  dirette  e  coreografate  dall’insegnante  di  danza  di
professione Fabrizia De Innocentiis, e come l’hair and make-up
design  che  saranno  curati  da  Silvio  Luciani  e  dall’  ANKH
Academy di Clara Sacco.

Infine, nel porticato del Polo Museale, a partire dalle 16:30,
ci sarà anche un’esposizione di giovani artiste e artisti, di
attivisti  per  la  sostenibilità  e  di  associazioni  del
territorio, tra cui, Ludovica Zulli, che presenterà la sua
sfuseria “Ludì”, Alessia De Marchi, che presenterà le sue
creazioni ad uncinetto, “Filati d’erba”, così come la giovane
orafa Maura Stante, con “DevaJewels” e l’illustratore Lodovico
Rotolo, con “Spooky Factory”, oltre al fotografo Antonio Pace.

Associazione Joseph

I PARCHI LETTERARI patrimonio
d’Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

Una  risorsa  d’eccellenza  nella  promozione  culturale  della
regione
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Pescina,  14  novembre  2023.  “I  Parchi  Letterari  Abruzzesi
celebrano un anno straordinario, che ha visto il varo della
nuova Legge Quadro sulla Cultura con il loro riconoscimento
(art.37), come soggetti primari della promozione  territoriale
regionale”. Così commenta questo trionfo per la cultura Mirko
Zauri,  sindaco  della  Città  di  Pescina  (AQ),  che  ospiterà
l’importante incontro tra tutti e quattro Parchi Letterari
Abruzzesi: dal G. D’Annunzio al “B. Croce”, da I. Silone al
parco di Ovidio, con la rete internazionale ed i vertici delle
Istituzioni regionali, provinciali e locali, con gli altri
soggetti promotori. L’evento è previsto per sabato 18 novembre
2023 dalle 10.00 alle 13.30 nella Città siloniana presso il
Teatro San Francesco in via del Carmine: sarà aperto dalla
proiezione  del  video  “Un  parco  tra  natura  e  cultura”,  e
l’esibizione musicale a cura del coro “Il Narciso” di Rocca di
Mezzo.

Il sindaco Mirko Zauri sarà affiancato da Antonio Odorisio,
assessore  alla  Cultura  e  da  tutti  i  colleghi  promotori:
Giuseppe Sipari di Pescasseroli, Marco Moca di Raiano e Angelo
Piccoli di Montenerodomo per il “B.Croce”, Gianni Di Cesare
per il “G.D’Annunzio” e Gianfranco Di Piero per l”Ovidio”.

Altri  soggetti  co-promotori  saranno  presenti:  dai  Parchi
Nazionali del PNALM e della Maiella a quello regionale del
Sirente  Velino,  le  Riserve  Naturali  delle  “Gole  del
Sagittario”  e  di  “S.  Venanzio”,  oltre  a  tutti  gli  attori
protagonisti  del  grande  tesoro  storico,  culturale  e
naturalistico dei quattro Parchi Letterari d’eccellenza, che
intendono  promuovere  l’intero  Abruzzo  turistico,  ricco  di
bellezze e di biodiversità uniche, a partire dalle splendide
“Aree interne” dell’Appennino centrale.

Queste sono state al centro altresì del Dossier “La Cultura
non Spopola”, con il quale Pescina è stata Città finalista a
“Capitale della Cultura 2025” per il Ministero della Cultura.

Interverrà anche Stanislao De Marsanich, Presidente della rete



internazionale dei Parchi Letterari (presente il coordinatore
regionale Mario Giannantonio). A seguire si avrà il contributo
(in collegamento) di Lorenzo Sospiri, Presidente del Consiglio
Regionale d’Abruzzo e di Daniele D’Amario e Mario Quaglieri,
assessori regionali delegati rispettivamente alla Cultura ed
al Turismo ed alle Aree Interne, e al Bilancio e Patrimonio.

Interverranno, inoltre, Rosa Giammarco, Presidente d’ Italia
Nostra  di  Sulmona  –  Castel  di  Sangro,  Nicolò  Giordano,
Comandante del Gruppo Carabinieri-Forestali de L’Aquila.

La  mattinata  vedrà  altresì  gli  autorevoli  interventi  di
Domenico  Taglieri,  Presidente  della  Fondazione  Carispaq,
sostenitrice  dell’evento,  della  famosa  scrittrice  Dacia
Maraini  (in  video)  ed  in  ultimo  di  Francesco  Sabatini,
Presidente Onorario dell’Accademia della Crusca.

Modera  l’appuntamento  Sergio  Venditti,  giornalista  della
rivista “Tempo Presente”.

Chiuderà la mattinata la Performance Teatrale: “MetamOvidius”,
a cura dell’Associazione Classe Mista Teatro-Musica.

Dalle ore 17.00 si prosegue con un Concerto in onore di Santa
Cecilia, con la Banda Musicale della Gendarmeria Vaticana e
Circolo Musicale Banda “I Leoncini d’Abruzzo “. La serata
vedrà l’intera comunità di Pescina accogliere gli ospiti, a
cura della locale Associazione Nazionale Alpini.

LE NUOVE SFIDE per il 2024
della  Fondazione
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Pescarabruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

Pescara, 14 novembre 2023.  Il Consiglio di Amministrazione e
il  Comitato  d’Indirizzo  della  Fondazione  hanno  approvato
all’unanimità  il  Documento  Programmatico  Previsionale  (DPP)
2024, con l’obiettivo prioritario di rafforzare il suo ruolo a
favore della comunità locale. I contenuti recepiscono anche
alcune proposte pervenute da altri soggetti rilevanti.

Nonostante le difficili tendenze dei mercati causate dal post
pandemia,  dal  conflitto  Russo-Ucraino  e  dall’inasprimento
dell’instabilità in Medio Oriente, le previsioni di budget
confermano un impegno erogativo per il 2024 pari a 3,5 milioni
di  euro,  che  andranno  a  sostenere  iniziative  di  utilità
sociale nei 5 settori rilevanti in cui l’Ente opera: Ricerca
scientifica  e  tecnologica  (10%);  Educazione,  istruzione  e
formazione  (15%);  Arte,  attività  e  beni  culturali  (45%);
Salute  pubblica  (10%);  Promozione  dello  sviluppo  economico
locale  (20%).  Si  aggiunge  una  particolare  attenzione  per
l’attività  di  Volontariato,  filantropia  e  beneficenza.
L’ulteriore sostegno alla Cooperazione Internazionale assume
maggiore  importanza  alla  luce  dei  profondi  cambiamenti
climatici e delle migrazioni dagli esiti spesso drammatici.

«La stima dell’avanzo di gestione dell’esercizio 2023 pari a
oltre 4 milioni di euro – sottolinea il Presidente Mattoscio –
consentirà di destinarne alle erogazioni 3,5, senza ricorrere
al  fondo  stabilizzazione  erogazioni  future  che  pur  si
giustificherebbe  nel  difficile  contesto  di  mercato  a  cui
assistiamo. È un risultato importante, che sarà conseguito
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anche grazie a rilevanti proventi straordinari su operazioni
immobiliari  e  alla  ridefinizione  dell’asset  allocation
strategica  della  Fondazione,  frutti  di  un  costante
monitoraggio  del  suo  intero  portafoglio  da  parte  degli
Organi».

Con  l’inizio  del  nuovo  anno,  ricorre  il  Ventennale  della
nascita del circuito Pescara Cityplex, un progetto che ha
saputo garantire con successo il godimento dei tre cineteatri
cittadini  (Massimo,  Circus  e  Sant’Andrea),  in  chiara
controtendenza con le propensioni che ovunque hanno messo in
crisi tali strutture negli ambiti storici urbani.

Nel primo periodo del prossimo anno sarà inaugurato il Polo
Culturale  Polivalente  e  di  Alta  Formazione  nel  complesso
immobiliare  di  via  Michelangelo  a  Pescara,  oggetto  di  un
totale  rifacimento  in  stile  di  emblematica  architettura
moderna. Lo stesso ospiterà anche uno spazio espositivo d’arte
contemporanea,  con  opere  prestigiose  che  vanno  dall’Arte
Povera alla Land Art, donate dal gallerista Mario Pieroni e
dall’artista Bruno Zenobio.

Di  particolare  rilevanza  sarà  l’inaugurazione  di  uno
Studentato Universitario, in uno dei quartieri periferici di
Pescara, che negli anni ’60 veniva chiamato “Città Satellite”,
a segnare la distanza dal centro cittadino. L’intento è quello
di offrire agli studenti fuorisede condizioni di accoglienza
più favorevoli e vicinanza al polo universitario, arricchendo
contemporaneamente un quartiere periferico di una struttura
strategica così qualificata.

Inoltre, si ipotizza che all’interno dell’attuale Mercato di
P.zza  Muzii  sarà  realizzata  la  “Factory  del  Design”,  in
partnership con l’ISIA Pescara Design e il Comune di Pescara,
con l’intento di dotare la città di strumenti laboratoriali
innovativi nell’ambito del design, supportare iniziative di
formazione professionalizzante, accademica e post accademica,
nonché contribuire all’ottimale funzionalizzazione dell’area



urbana circostante.

Con l’obiettivo di diffondere, poi, i valori della pace e
della  solidarietà  nel  mondo,  rendendo  l’area  metropolitana
pescarese  più  accogliente  e  sensibile  verso  le  emergenze
umanitarie  e  la  precarietà  della  vita,  la  Pescarabruzzo
sosterrà il progetto ICORN – Rete Internazionale delle Città
Rifugio, in partnership con il network International Cities of
Refuge  Network,  garantendo  ospitalità  ad  artisti  e
intellettuali  in  fuga  dai  paesi  d’origine,  afflitti  da
dittature e guerre.

Infine,  un’iniziativa  di  grande  rilievo  per  l’entroterra
prenderà  corpo  con  la  partnership  tra  l’Ente  e  il  Parco
Nazionale della Maiella, con il quale è stato sottoscritto un
protocollo  d’intesa  per  la  valorizzazione  del  Sito
archeologico della Valle Giumentina, nel Comune di Abbateggio,
avente rilevanza nazionale e internazionale.

Questi  sono  solo  alcuni  dei  numerosi  progetti  che  la
Fondazione sosterrà nel 2024 in piena condivisione con i suoi
principali stakeholders.

In foto: Dalila Amendola “Direzioni diverse” per il Concorso
Condividere scattando edizione 2017

PARECCHI I CHILOMETRI IN BICI
per il tragitto casa-lavoro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023
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Piattaforma  di  valutazione  dei  servizi  dedicati  alle
biciclette  e  a  chi  le  guida

Pescara, 14 novembre 2023. OSMOCI: quota cento superata anche
nell’ambito  Città,  di  ricognizione  per  quanta  riguarda
soprattutto  le  infrastrutture  ciclo  viarie.  Difficile
ovviamente  aspettarsi  altro  dagli  stabilimenti  balneari.
Interessante il dato che viene dal comparto del trasporto
treno+bici che ha superato la soglia di 50 questionari, mentre
abbastanza  stabile  a  20  l’ambito  aziende.  Non  decolla  la
ricognizione  presso  i  supermercati  che  in  effetti,  tranne
NaturaSI e SI Ecostore, non hanno praticanente aderito. Il
sondaggio  sarà  comunque  disponibile  fino  alla  fine  di
novembre.

Ad una prima lettura, tra l’altro possibile in tempo reale dal
menù “ambiti” del sito, si può notare l’interessante dato di
oltre il 25% relativo al possesso di una bici a pedalata
assistita, mentre tutto il resto è muscolare. Curiosamente non
sono rilevate bici in bike sharing. Dato utile da registrare,
anche se scontato, è quello relativo ai luoghi di partenza e
arrivo, che sono essenzialmente casa propria e la sede di
lavoro. Altro dato interessante, ma questa è una conferma, è
il  numero  dei  km  percorsi  per  ogni  spostamento,  che  si
attestano alla pari tra 5 e 10, che sono una interessante
distanza, poi seguono i 3 km e quindi 20, per coloro che
evidentemente  si  spostano  anche  fuori  dai  confini
amministrativi  della  città.

Giancarlo Odoardi

Ri-media.net – Direttore Editoriale – Web Content Editor



UNIBASKET CAPOLISTA SOLITARIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

Campionato under 19. Vittoria di bologna sulla Virtus

Lanciano,  14  novembre  2023.  In  attesa  della  gara  di  oggi
dell’Ancona l’Under 19 Eccellenza de l’Unibasket Lanciano è
capolista solitaria del suo girone. Ieri sera si è scritta
un’altra pagina storica per la nostra società: con la vittoria
sul parquet della Virtus Bologna, la nostra Under 19 ed in
generale tutto il settore giovanile dell’Unibasket Lanciano si
sono  confermati  ai  massimi  livelli  della  pallacanestro
italiana.

Fino  a  qualche  anno  fa  poter  competere  e  superare  la
rappresentativa  di  uno  dei  club  più  importanti  d’Italia
sarebbe  sembrato  utopistico:  oggi  invece  grazie  ad  una
programmazione  mirata,  alla  professionalità,  al  lavoro,  ai
sacrifici  ed  alla  passione  della  dirigenza,  dello  staff
tecnico e di tutti i ragazzi, quel sogno è diventato concreto
e tangibile.

Una vittoria può significare poco visto il lungo cammino ad
ostacoli che resta da fare ma, alcuni successi “pesano” più di
altri. Aver superato oltre alla Virtus, la Fortitudo e le
Stars di Bologna per eccellenza “basket city” dello stivale
significa tanto, tantissimo non solo per la nostra società.

Questo  il  commento  del  presidente  rossonero  Carlo
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Valentinetti:

“Questa grande vittoria in casa della Virtus fa il paio a
quelle colte precedentemente con team di A2 come la Fortitudo
Bologna ed il One Team Forlì. Senza dimenticare i successi
dello scorso anno della nostra Under 17 contro la Nutribullet
Treviso e la Victoria Libertas Pesaro, affermazioni queste che
ci consacrano come una vera e propria “ammazza grandi”!

La soddisfazione, inutile dirlo è al massimo ma già da oggi
tutti “uniti” torneremo a lavorare e sudare sia dentro che
fuori  dal  campo,  per  fare  sì  che  quello  colto  in  terra
emiliana,  possa  essere  solo  un  altro  dei  tanti  giorni  da
cerchiare in rosso sul calendario”

BENEDETTA  ETTORRE  LA  NUOVA
PRESIDENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

La Consulta Provinciale degli Studenti di Teramo rinnova il
proprio board:

Teramo, 14 novembre 2023. Nella Sala Consiglio di via Milli
ieri mattina la plenaria della Consulta studentesca di Teramo
– coordinata dal prof. Marco Pompa e dall’Ufficio Scolastico
Provinciale – riunita per il rinnovo del presidente e della
giunta.
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Dopo  un  tenace  dibattito  tra  i  candidati  alla  carica  di
presidente, la votazione che, a scrutinio segreto, ha sancito
la vittoria di Benedetta Ettorre del Liceo “Saffo” di Roseto.

“Ringrazio per la piena fiducia che i colleghi delle scuole
del territorio teramano mi hanno dato e spero di riuscire a
portare avanti il lavoro fatto in precedenza dalla scorsa
giunta. Il mio obiettivo, come quello di tutti, è di dare voce
alle problematiche che affliggono le scuole provinciali e alle
proposte di noi studentesse e studenti, affinché tutti possano
essere  partecipi  del  cambiamento”,  ha  dichiarato  la  nuova
presidente della CPS di Teramo, Benedetta Ettorre.

Il presidente Camillo D’Angelo, nel suo discorso, ha così
ringraziato i ragazzi: “Vedo dopo anni di stasi una certa
vivacità  ed  un  rinnovato  interesse  nei  confronti  della
politica, per mantenere alta l’attenzione su quei temi, come
la scuola, cari ai nostri giovani. Noi, come Provincia, ce la
stiamo mettendo tutta per mettervi a disposizione una scuola
moderna  e  al  passo  con  i  tempi:  poli  tecnologici
all’avanguardia del nuovo millennio, aperti ad altre attività
e altre discipline, anche nel pomeriggio. Saremo sempre dalla
vostra parte, accoglieremo sempre quelle che sono le vostre
richieste: qualunque iniziativa, qualunque progetto, qualunque
programma, noi saremo a vostra disposizione. Buon lavoro ai
nuovi membri della consulta!”.

Benedetta Ettorre succede a Niccolò D’Elpidio e guiderà una
giunta composta dal vicepresidente Dylan Profeta (IIS Di Poppa
– Rozzi di Teramo) e dagli assessori Francesco Natale (IIS
Crocetti – Cerulli di Roseto), Samuele Di Diadoro (IIS Moretti
di Roseto), Sara Simone (IIS Delfico – Montauti) e Pasquale
Santarelli (Liceo Saffo di Roseto).

Nel corso dell’assemblea inoltre i saluti della prof.ssa Clara
Moschella  (Ufficio  Scolastico  Provinciale)  e  della  vice
sindaca del Comune di Teramo, Stefania Di Padova.



DIGI E LODE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

Alla scuola primaria Marino Di Resta di Pescara i 2.500 €  

Pescara,  14  novembre  2023.  Al  via  l’edizione  2023/24
dell’iniziativa  che  abbina  i  comportamenti  virtuosi  dei
clienti  Hera  con  la  promozione  della  digitalizzazione
scolastica. Il lancio assieme alla premiazione della Di Resta,
scuola pescarese vincitrice dell’edizione 2022/23. Premio di
2.500 euro per la Marino Di Resta, da spendere in attrezzature
digitali. Riparte anche a Pescara Digi e Lode, l’iniziativa
del Gruppo Hera che abbina comportamenti virtuosi dei clienti
e  promozione  della  digitalizzazione  nelle  scuole  del
territorio.

Il lancio dell’edizione 2023/24 dell’iniziativa è avvenuto nel
mese  di  ottobre  e  questa  mattina  è  stata  effettuata  la
premiazione della scuola primaria pescarese Marino Di Resta,
fra le vincitrici di Marche e Abruzzo dell’edizione 2022/23
Digi e Lode.

La scuola ha ricevuto un premio di 2.500 euro da spendere in
materiali  e  attrezzature  capaci  di  promuovere  la
digitalizzazione  della  didattica.  Secondo  il  regolamento
dell’iniziativa, ora la scuola potrà utilizzare la somma per
l’acquisto, ad esempio, di monitor touch, lavagne interattive
multimediali,  videoproiettori,  notebook,  tablet,  webcam,
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stampanti 3D, microscopi elettronici. Oppure strumenti ludici
per apprendere, come mappamondi digitali, o sistemi per il
coding: insomma, nessun limite alla fantasia degli insegnanti.

Dall’anno  scolastico  2019/20  distribuiti  100.000  euro  su
Marche e Abruzzo

La Di Resta è tra le 40 scuole delle regioni Marche e Abruzzo
che dall’anno scolastico 2019/20 (anno di avvio del progetto)
hanno vinto la classifica Digi e Lode, con un valore economico
distribuito di 100.000 euro complessivi.

Il meccanismo Digi e Lode: servizi digitali che aiutano la
sostenibilità

Il meccanismo di Digi e Lode è molto semplice. Ogni volta che
un cliente Hera attiva uno dei servizi digitali gratuiti,
tutti  con  una  ricaduta  ambientale  positiva,  concorre
automaticamente a incrementare un punteggio ripartito poi tra
le scuole del suo comune, originando una classifica. Sul sito
http://digielode.gruppohera.it/, il cliente può anche decidere
di attribuire il proprio punteggio a una specifica scuola. In
questo caso i punti vengono moltiplicati per 5.

I servizi attivabili sono l’autolettura digitale, che permette
di avere bollette sempre allineate ai consumi reali, il Fast
Check-up  dei  consumi,  la  domiciliazione  bancaria,  l’invio
elettronico della bolletta, il download dell’app My Hera e
l’iscrizione ai servizi online. Si tratta di servizi che oltre
a portare maggiore comodità nella gestione della fornitura,
hanno un impatto positivo per l’ambiente. Ad esempio, il Fast
Check-up consente di acquisire immediata consapevolezza circa
i propri consumi domestici, con un forte incentivo a ridurli,
la bolletta digitale porta a un risparmio di carta, o, ancora,
la domiciliazione bancaria evita gli spostamenti per procedere
ai pagamenti.

Fra  i  comportamenti  sostenibili  attivabili  rientra  anche
l’iscrizione al nuovo programma #genHERAZIONI di Hera, che



attraverso  contenuti  dedicati,  giochi  a  premi,  premia  le
azioni sostenibili dei cittadini. L’iscrizione al programma,
riservata anche ai non clienti Hera, avviene attraverso il
sito dedicato https://genherazioni.gruppohera.it/.  Insomma,
alle scelte green dei clienti corrisponde un contributo di
Hera all’istruzione dei ragazzi e delle ragazze del nostro
territorio:  un’azione  win-win  a  tutti  gli  effetti,  che
concorre a raggiungere ben 5 dei 17 obiettivi dell’Agenda ONU
al 2030 per lo sviluppo sostenibile del Pianeta (“Istruzione
di  qualità”,  “Città  e  comunità  sostenibili”,  “Industria,
innovazione  e  infrastrutture”,  “Consumo  e  produzione
responsabili”,  “Partnership  per  gli  obiettivi”).

La nuova edizione di Digi e Lode: 4 vincitrici nel primo e 4
vincitrici nel secondo quadrimestre

Con Digi e Lode, nell’edizione del 2023/24, nelle regioni
Marche e Abruzzo verranno premiate complessivamente 8 scuole,
sulla  base  delle  scelte  dei  clienti.  Le  prime  4  saranno
premiate già al termine del primo quadrimestre. Le rimanenti 4
usciranno  dalla  classifica  stilata  al  termine  del  secondo
quadrimestre.

Gilberto Tinti: “energie dell’Azienda e della comunità unite
per creare impatto sociale”

“Questo progetto è per noi un esempio di come sia possibile
creare un impatto sociale e ambientale concreto, unendo le
energie di azienda e comunità locali”, spiega Gilberto Tinti,
Responsabile  società  controllate  Marche  e  Abruzzo  di  Hera
Comm. “Per questo invitiamo le famiglie clienti a partecipare
e a votare le scuole sul sito, per farle salire in classifica.
In questo modo contribuiranno a ridurre l’impatto ambientale
grazie  all’utilizzo  dei  servizi  digitali,  da  un  lato,  e
dall’altro  faciliteranno  il  percorso  di  innovazione  nelle
scuole».



RISPETTO  DELLA  COSTITUZIONE,
GOVERNABILITÀ, RAPPRESENTANZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Novembre 2023

di Domenico Galbiati

PoliticaInsieme.com,  14  novembre  2023.  Premierato,
costituzionalizzazione del sistema elettorale maggioritario ed
autonomia differenziata rappresentano un “combinato disposto”
micidiale,  destinato  a  dissanguare  e  disarticolare  l’
ordinamento  democratico  del  nostro  Paese.

Dev’essere detto chiaramente agli italiani che questa, non
altro, è la posta in gioco.

Una proposta di riforma in cui convivono la centralizzazione
del potere che sta cuore al partito di Giorgia Meloni, secondo
l’ indole “nazionalista” che gli appartiene e la segmentazione
dell’Italia  per  aree  regionali,  di  fatto  ispirata  alle
suggestioni separatiste della prima Lega, sostanzialmente mai
effettivamente abbandonate. Insomma, orientamenti esattamente
antitetici,  anzi  logicamente,  intrinsecamente  contrapposti,
premesse del possibile stallo politico ed istituzionale di una
“nazione” smembrata.

Un progetto che sembra fatto apposta per dividere l’ Italia e
radicalizzare la polarizzazione di cui già soffre. Peraltro,
il pieno rispetto della Costituzione, se l’attuale maggioranza
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non fosse mossa da una sorta di pregiudizio storico nei suoi
confronti,  non  impedirebbe  che  si  possano  rafforzare  la
governabilità e lo stesso ruolo del Presidente del Consiglio,
senza alterare i principi che reggono la legge fondamentale
dello Stato.

Non  è  vero,  come  di  fatto  propone  il  disegno  di  riforma
adottato dal governo, che la governabilità del nostro sistema
politico-istituzionale  possa  essere  incrementata  solo  a
scapito della rappresentanza ed al prezzo dell’umiliazione del
Parlamento. Rappresentanza e governabilità sono da considerare
sinergiche, funzionali e necessarie l’una all’altra.

La prima rischia di indulgere all’inerzia se non sorregge una
governabilità  efficace  che  ne  sviluppi  il  portato
programmatico e, in tal modo, la valorizzi e la giustifichi.
La seconda rischia di essere discrezionale e poco convincente
nei confronti della collettività se non concepisce sè stessa
come una funzione derivata dalla rappresentanza democratica e
popolare che si riconosce nella centralità del Parlamento.

In altri termini, rappresentanza democratica e governabilità
possono  crescere  insieme  ed  insieme  impoverirsi  se  la
simmetria del loro rapporto non viene tutelata e non ammette
che, comunque, sia, ad ogni modo, la rappresentanza a fondare
la governabilità e non viceversa.

Non  si  comprometterebbe  l’impianto  costituzionale  se  si
introducessero  meccanismi  di  “sfiducia  costruttiva”,
accompagnati dalla facoltà rimessa al Presidente del Consiglio
di nominare i ministri e risponderne, come, se del caso, di
revocare loro il mandato. Anche sulla scorta di una fiducia
concessa,  eventualmente  da  un  solo  ramo  del  Parlamento  –
preconizzato  una  differente  funzione  delle  due  assemblee
parlamentari – direttamente al capo del governo. Adottando, in
ogni caso, una legge elettorale che restituisca ai cittadini
la facoltà di scegliere liberamente e consapevolmente i loro
rappresentanti. In particolare, ricorrendo coraggiosamente al



metodo proporzionale.

La maggioranza è alla ricerca di una prova di forza che le
permetta di stabilire la propria egemonia politica ed anche,
anzi soprattutto, culturale sull’ intero spettro della vita
politica e civile dell’ Italia.

Rispetto della Costituzione, governabilità, rappresentanza –
di Domenico Galbiati
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